

台湾の人に魅力伝えたい

木テル観洋
南三陸

魏禎怡さん(23)

の関心は住民への情へと変わり、移り住んで力になりたいという気持ちに変化していた。

そして大学卒業後、再度来日。食事会場での接客など、すでに現場の貴重な経験する傍ら、復興に進む町で多くの住民と触れ合った。

南三陸で最も好きな風景は、何といつてもホテルのロビーから眺める志津川湾のパノラマ。「台湾の人たちにもっと南三陸の魅力を伝え、互いの交流をさらに深められるよう役に立ちたい」と、フランス語で意気込む。

台湾北西部の桃園市出身。昨年6月まで1年間、インターンシップを経験した

南三陸ホテル観洋

で、今年1月から働き始めた。

日本語も堪能で、南三陸への観光客をもてなす強力な新戦力だ。

インターんシップで南三陸町を訪れたのは、台中市にある

静宜大学4年生のとき。元々日本に興味があつたが、家族の影響を受けて高校生から日本語を学んだ。

インターんシップでの訪問先を探す中で、東日本大震災の被災地であり、支援を通じて台湾とつながりの深い南三陸を選択したという。

そこで感じた人の温かさ。「まちを歩いていても、知らな

い人が明るく声をかけてくれる。大学があつた台湾の都市部では考えられない。

日本語能力試験1級のスキルを活かしてアジア圏への情報

立ちはだかる壁も、親しみやすさに、どっぷりとは

この地で歩む

頑張る人たち ⑦9

